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Pour cette CAN qui se déroule au Cameroun, André Onana a retrouvé sa place de
titulaire, à son retour d'une longue suspension pour dopage.   

Critiqué par certains fans débités, pour avoir encaissé deux buts,  notamment celui lors du
match d’ouverture, où il a mal apprécié la trajectoire du centre de Traoré sur le but burkinabè,
André se défend, indiquant que concéder le but en lui-même pendant une compétition ne pose
pas de problème, mais le plus important est de finir victorieux à l’issue de la rencontre.

«Dites-moi, quelle équipe ne prend pas de buts ? Si chaque fois, on doit encaisser
d’abord et réagir ensuite comme nous le faisons et remporter la compétition, je signe le
papier maintenant. Pour moi, la victoire est collective. Les buts encaissés, honnêtement,
ne comptent pas pour moi. Quand nous prenons un but, on fait preuve de caractère », a
réagi le portier de l’Ajax, qui vient de parapher un contrat de 5 ans avec le club italien de l’Inter
de Milan.

Voici la réaction intégrale d’André Onana après le match Cameroun-Ethiopie (4-1).

Nous avons encore encaissé les premiers ; c’est le football. C’est le but qu’on prime à la fin
de la journée.
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Et pour encaisser ou pour marquer un but, il faut des erreurs. Ça fait partie du jeu et de
l’apprentissage. Dites-moi, quelle équipe ne prend pas de buts ? Si chaque fois, on doit
encaisser d’abord et réagir ensuite comme nous le faisons et remporter la compétition, je signe
le papier maintenant. Pour moi, la victoire est collective. Les buts encaissés, honnêtement, ne
comptent pas pour moi. Quand nous prenons un but, on fait preuve de caractère. On l’a
démontré déjà deux fois, que nous sommes une grande équipe, avec de grands joueurs. Le
plus important, c’est la victoire. Les buts encaissés font partie du jeu. On n’a pas la pression.
Au contraire, on joue à la maison, devant nos familles, nos frères et c’est quelque chose de
bien. Jouer contre une équipe qui, tactiquement est bien en place, qui joue des courtes passes,
ce n’est pas facile. Je reconnais ce profil, parce que c’est de cette manière que nous jouons à
l’Ajax.

Nous avons fait un beau match. Le collectif a triomphé. Nous sommes qualifiés pour les 8emes
de finales. C’est une bonne chose. Certes nous prenons des buts mais pour le moment nous
réussissons à inscrire un minimum de deux buts par match. Ce qui veut dire que nous avons
une bonne équipe.Dites-moi quelle est l’équipe qui ne concède pas de buts ? C’est en prenant
les buts que nous apprenons aussi. Mais retenons l’essentiel au terme de cette rencontre
c’est la victoire ».
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